

Séisme du Maroc

Appel au signalement des photos et vidéos d'exploitation en ligne des enfants victimes du séisme publiées sur les réseaux sociaux de Meta et Tiktok

COMMUNIQUE DE PRESSE

Suite à la tragédie du séisme du 08 septembre 2023, qui a frappé le Maroc, le Centre Marocain de Recherches Polytechniques et d'Innovation (CMRPI), qui opère la ligne nationale d'assistance EMC-Helpline, de l'Espace Maroc Cyberconfiance, a constaté plusieurs publication sur les réseaux sociaux des photos ou des vidéos des enfants sinistrés et victimes du séisme, les représentant dans des situations difficiles sans aucun respect à leur dignité humaine, sans consentement de leurs tuteurs, ou même parfois en exploitant leur situation pour différentes raisons.

Dans ce contexte, le Centre Marocain de Recherches Polytechniques et d'Innovation -CMRPI, en partenariat avec les plateformes des réseaux sociaux Meta (Facebook, WhatsApp, Instagram et Messenger) et TikTok, appelle les internautes marocains et étrangers à signaler à **travers la ligne d'assistance EMC-Hepline** sur le lien ci-après : <https://evigilance.ma>, tout contenu publié sur les réseaux sociaux de Meta et Tiktok (Photo, vidéo, commentaire, etc.) et portant sur l'exploitation en ligne des enfants sinistrés et victimes du séisme du 08 septembre 2023, ainsi que leurs familles.

Le CMRPI, Meta, Tiktok et Internet Watch Foundation, se sont mobilisés depuis le premier jour du séisme pour réagir immédiatement aux signalements des contenus en question pour les supprimer sur les réseaux sociaux.

Finalement, le CMRPI salue la grande solidarité de la société marocaine dans ces moments difficiles pour dépasser les conséquences cette catastrophe, et appelle à la vigilance numérique pour la protection en ligne des enfants victimes et sinistrés du séisme du Maroc.



Plus d'information :

<https://www.cmrpi.ma>

<https://www.cyberconfiance.ma>

<https://evigilance.ma/fr>